



lavdy
IMMOBILIER

6 Pièces

180 m²

Réf. 14795548

2 150 000 €

La Cadière-d'Azur

Maison à vendre (83740)

résidences
immobilier

résidences immobilier

A 5kms du port et des plages de Bandol, au calme absolu et sans vis à vis, j'ai déniché cette villa offrant une vue mer panoramique à plus de 180°. Dans un quartier recherché et privilégié de La Cadière d'Azur, exposée sud, sur un grand terrain en restanques de 8000m² env., la propriété sur 2 niveaux est composée d'une belle pièce de vie avec sa cuisine ouverte équipée, donnant sur la terrasse et la piscine à débordement. 4 chambres, dont 1 en dépendance, et 3 salles d'eau et bains composent les espaces nuit. Vue mer de toutes les pièces. 3 garages et de nombreuses places de stationnement. La ...

5km from the port and beaches of Bandol, in absolute calm and not overlooked, I found this villa offering a panoramic sea view of more than 180°. In a sought-after and privileged area of La Cadière d'Azur, facing south, on a large terraced plot of approx. 8000m², the property on 2 levels is composed of a beautiful living room with its open fitted kitchen, opening onto the terrace and the infinity pool. 4 bedrooms, including 1 annex, and 3 shower rooms and bathrooms make up the sleeping areas. Sea view from all rooms. 3 garages and numerous parking spaces. The location, the environment, ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



lardy
IMMOBILIER



lardy
IMMOBILIER

lardy
IMMOBILIER

lardy
IMMOBILIER



www.residences-immobilier.com

IMMOBILIER

lardy
IMMOBILIER

